



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

28/10/2022

LEGISLATIVO



Preocupante el futuro de México, si no se modifica el Presupuesto Federal 2023: PRI

Las y los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) realizaron un Space, en la red social de Twitter, con militantes y simpatizantes, para hablar sobre las desventajas que presenta el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para 2023, al cual calificaron de irreal, construido sobre bases falsas y, por ello, manifestaron su preocupación por el futuro de los mexicanos si no se modifica.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/10/27/preocupante-el-futuro-de-mexico-si-no-se-modifica-el-presupuesto-federal-2023-pri/>